
No.599
vol.54-6
2014

M o n t h l y   B u l l e t i n

Lions Club

E-mail    ehime.ni- l ions@nifty.com URL   http://homepage3.nifty.com/ni- l ions

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　    ユアーズ　　　　　　TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ

１2

   会報誌の表紙に美しい紅葉の風景をと思い休日の度に
広瀬公園や瑞應寺にカメラを持って自転車で通ってみた
が紅葉には少し早かったようだ。本日は東平まで足を伸
ばしてみたが紅葉は有ったものの観光の人々で溢れ返っ
ておりイメージ通りに写真が撮れないので気が乗らずそ
のまま銅山峰へ向かう登山道を進んでいった。自転車を
押しての登山である。目的地は銅山峰ヒュッテ。
　この場所は日本発の山岳鉄道の上部鉄道の角石原駅を
そのまま山小屋にしたものだ
　下界でもまだ鉄道が無い明治時代に機関車が鉱石を積
んで 800mを越える山の中を煙を上げて走っていた。　　

少し歩くと鉄道や鉄橋の跡が残っているが朽ち果てている。
この銅山峰ヒュッテには小学生の頃に二回、父親と登山
で宿泊した事がある懐かしい場所。
コケモモという高山植物の実で作ったジュースの味が今
も忘れられない。
父親が仲間と夜間に登山をした時に「きつねの嫁入り」
を見たと私に話してくれた事がある。大きな火の玉が森
の中を走り抜けるのを見たそうだ。
幼い私はその話を聞いてぞっとしたものだ。
ちなみに標高が高過ぎて、肝心の紅葉は既に終わっていた。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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　１０月２２日ユアーズにて家族会を
開きました。お忙し中、たくさんの
会員そしてご家族の皆様にご参加頂
きありがとうございました。
　今回は、子供達や奥様方がもっと
楽しめる会にしたいと思い、ゲスト
を二組お願いしました。

　先ずは出迎えからしてくれた新居浜まちゅり。今
や新居浜のアイドルでそこここのイベントに現れま
すが、こんなに身近でしかも独占できるチャンスは
そうありません。楽しそうに記念撮影をする子供達、
お母様方の笑顔がとても印象に残っています。
　もう一人は、篠笛奏者で新居浜市在住の阿部一成
さん。実は５月に私が親しくしている西条ライオン
ズの方の招待で行ったコンサートで彼を見つけまし
た。この大雑把な私が彼の笛の音にまいったのです。
繊細な皆様ですからきっと阿部さんの奏でる「魂の
声」に聴き入ったのではないでしょうか。昔学校で
習ったたて笛を思い出し懐かしく、そしてまた新鮮

計画財務委員長   高橋　在錫

家族会 楽しんでいただけましたか

環境保全委員長   村上　順一郎

第２回 愛リバー・愛ロード奉仕活動

　１１月１６日（日）は、第２回愛リ
バー・愛ロードの奉仕活動の日でし
た。
　心配性の私は朝早くから今日の天
気はどうだろうか、メンバーの皆さ
んは参加して下さるだろうかと家の

外に出たり入ったり。
　明るくなると冷えましたが、天気も良くてホット
しつつ会議所に行くと、すでに会長さん、幹事さん
が到着していました。
　今回は少し活動範囲を広げ、道具も増やそうと委
員会で相談し、皆さんの承諾を得て購入しました。
集合時間になるとメンバーさんの参加が増えて「新

しい道具はこれかね。」と言って手に取り活動場所に
散らばって行かれました。今回道具を増やして正解
だと思いました。私は途中でローソンに行きました
が、今回もキャンディーを一袋サービスして下さい
ました。帰ってみると何と皆さんの動きが機敏で、

に耳を傾けられたことと
思います。先日は南海放
送の記念番組「えひめ情
熱人」で紹介された彼。
ますます活躍して欲しい
ものです。
　ラッキー抽選会はいか
がでしたか。料理はお腹いっぱい召し上がりました
か。二時間程度の会でしたが一時でも皆様が楽しい
時間を過せたなら嬉しい限りです。
　次回の家族会は屋外で美味しく盛り上がりたいと
思っております。お楽しみに。今後とも私どもの委
員会にご協力お願い致します。

２０１４年１０月２２日（水）　ユアーズ

２０１４年１１月１６日（日）　7:00 ～

しい道具はこれかね 」と言 て手に取り活動場所に
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　青少年委員会の委員長に就任し
て早々、未知の領域ともいうべき、
まず「ありがとうハガキ」、そして
今回で２５回目となる英語スピーチ
コンテスト、さらに平和ポスター
の取り組みという風に矢継ぎ早に
委員会活動を余儀なくされました。

　平和ポスターも十分に理解できないままに、船木、
泉川、北中学校を訪れて兎にも角にも依頼をしまし
た。対応してくれた先生も教頭先生であった
り、理解度は私と変わらないような先生であっ
たりと、一抹の不安を抱くものでした。
　結果は泉川中学校が５人、北中学校が４人、
諸般の事情で西中学校が７人の計１６人が応
募してくれ、審査の結果、西中学校２年の横
井りなさんが優秀賞に選ばれました。その出
来栄えは成るほどと唸らせる作品でした。実
は昨年は２校で５人の応募だったことを恥ず
かしながら後で知った次第で、今年は昨年の
３倍も応募してくれたということで、「大盛況」
ということになったようです。
　ただ、事の仔細を十分に理解しないままに
学校に依頼した結果、いわゆる規格外という

青少年委員長   石 川　稔

平和ポスター・コンテスト

会議所前はあっという間に綺麗に。今回は時間が許
せばユアーズの近くまでとの事でしたが、北中の西
側の植え込みの枝が張り出しているのを綺麗に剪定
しているのを見かけたメンバーが「委員長、営業妨
害したら怒られるといけないし、時間も時間だしス
トップをかけたら。」とおっしゃられたので慌てて行
き「もう終わりにしましょう。」と声を掛けるほどで
した。

　終わって玄関前に集合すると３０人近い人が参加
して下さっていて、お茶とおにぎりが足りないかと
も思いましたが、大丈夫で良かったです。
　今回も多くの方に参加して頂き一時間もの長い間
奉仕活動をして下さいまして、ありがとうございま
した。次回もどうかよろしくお願い致します。

作品も散見されたことを大変に申し訳なく思った次
第です。
　私事で恐縮ですが、今の仕事に携わるに当たり「何
時も笑顔で平和に暮らしたい」というのを自分の
キャッチフレーズにしています。
　応募してくれた生徒さんを始め、皆が戦争の脅威
を感ずることなく、笑顔で毎日を過ごして欲しい、
そして自らも過ごしたいとの思いを今一度改めて噛
みしめたところです。

優秀賞
西中学校２年  横井りなさん
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　首記の大会が２６年１１月２３日
（日）、今治くるしまＬＣのホストに
て西条市総合体育館で開催されまし
た。 １５クラブ２１チームの参加で
２チーム参加のクラブが６チーム
あった。
新居浜ＬＣも A、B チームに分かれ

奮闘したが、いずれも残念なことに本年は予選を突
破することが出来なかったです。
前年 4 位、その前が 3 位と好成績を収め上位を狙う
つもりであったが、なにかの歯車が狂ったのか、浮
き足立ち、普段練習でもやらないサーブミスやお見
合い、狙ったエンドラインを再三オーバーするなど
で得点に結びつかなかった。
　A チームの初戦、川之江中央との戦いは１５－５、
１５－１４であったが、２セット目になんとか頑張る
ことができればその後違った展開になっていたので
はないかと思う。１年間通して練習してきたことが
これか、とちょっと残念でなりません。
　第２戦は西条 B チーム。１５－１２、１１－１５、１５
－１２。１セット目を取られたが２セット目取り返し、
３セット目１２－１２から３連続ポイントを取られあ
えなく敗退。
　目立った敗因といえばサーブ、この失敗を練習で
なくしていく。変化するサーブを打てるようになり
たい。
　もう一つは決定力の不足。ただ単に相手チームに
平凡なボールを返すだけでは相手の失敗を待つだけ。
前衛からのアタック、後衛からのバックアタックも
絶対に必要である。昨年までの強力なアタッカーが
いなくなった穴は、いかにも大きかったか、味方の

スポーツ部会長   塩 見　秀 晴

2R 親善スポーツ大会に参加して
２０１４年１１月２３日（日）　西条市総合体育館

いるところに的確にパスする、トスを上げる練習が
まだ出来ていない。この敗因を今後の練習で生かし
たい。
　B チームの戦績をご紹介すると、今治中央と１５－
１０、１５－１３。また第２戦、今治東Bとは１５－１２、
１５－９であった。にわか作りのチームでよくここま
で頑張ったと思う。
　健康作りと親善が目的ではあるが、やるからには
勝ちたい。２チーム出しているところは、いづれも
普段から練習していると思う。レクバレーのレベル
は格段に上がっている。練習なしで当日だけの参加
では、怪我もしやすく到底勝てないと痛感しました。
　打ち上げの時にも表明しましたが、１２月から練習
を始めます。どうか参加のほど宜しくお願い致しま
す。また応援ありがとうございました。
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例  会  報  告

第１２９９回 １１月第 1 例会

●会長挨拶　福山　宏　会長
　　先月の健康診断の結果がでました。肝臓やコレスト
　ロールの値は改善されましたが視力が悪くなってまし
　た。メガネとは一生無縁だと思ってましたので、少々
　ショックを受けてますが遠方凝視をしまして治してみ
　ようと考えております。
　【ライオンズクラブのＬバッジのご説明後】崇高な意味
　のあるバッジですので、そのことを誇りにライオンズ
　活動、よろしくお願いします。
　また今月は献血、献眼、愛リバー愛ロード、スポーツ
　大会と事業が重なりますがメンバーの皆さんご協力よ
　ろしくお願いします。　
●卓話「日本刀製作と社会的背景」　刀工 藤田國定様　
●審議事項
　１．薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講者につ
　　　いて　　平成 27 年 1 月 25 日 ( 日 )
　２．英語スピーチコンテスト決算報告について
　３．家族会決算報告ついて　
　４．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　　　　11 月 16 日 ( 日 )　
　５．１１月第２夜間例会予算（案）について　
　６．第２回献血・献眼予算（案）について
　　　 　11 月 30 日 ( 日 )　イオンモール新居浜
　７．２Ｒリーダーシップ研修会、新会員オリエンテーショ
　　　ン登録料について　24,000 円　11 月 30 日 ( 日 )
　８．１Ｚ・３Ｚ合同第２回地区ガバナー諮問委員会、

１１月１２日（水）１２:１５～　ユアーズ
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　　　ゾーンレベル会員委員会
　　　　登録料について　　15,000 円　　12月 6日 ( 土 )
●幹事報告　古川貴章幹事　
　報告事項
　１．第２回愛リバー・愛ロード　
　　　11 月 16 日 ( 日 )7：00 ～ 商工会館～ユアーズ周辺
　２．２Ｒ親善スポーツ大会（ソフトバレー）
　　　11 月 23 日（日）　西条市総合体育館
　　　２チーム参加　（8：30 ～受付 8：55 ～開会式 9：40 ～ 
　　　　　試合開始）
　３．第２回献血・献眼登録　
　　　11 月 30 日（日）10：00 ～　イオンモール新居浜
　４．第９８回ライオンズクラブ国際大会
　　　　　　　　　　　　　　　（ホノルル ハワイ州）
　　・開催期間：平成 27 年 6 月 26 日（金）～ 30 日（火）
　　・締　　切：早期登録　１月　６日　＄１１０
　　　　　　　　普通登録　３月２４日　＄１５０
　　　※詳細につきましては事務局までお問合せ下さい。
●会長承認
　すべての議案（８件）承認されました。
●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４４名　欠席 ８名　出席率 84.6％
●テール・ツイスタータイム　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　　　　　　61,000 円

氏　　　名　
い と う ひ さ か ど

伊藤久門
生 年 月 日　昭和３６年３月３１日
スポンサー　石川  稔 ライ

オン　　　　　　　　　　
所　　　属　青少年委員会
住　　　所　新居浜市多喜浜１－５－２
Ｔ    Ｅ    Ｌ　（０８９７）６７－１４０１
勤　務　先　プラネットグループ　

勤務先住所　新居浜市中萩町１－１
勤務先ＴＥＬ　（０８９７）４０－２１０４
勤務先 FAX　（０８９７）４０－２１０５
役　　　職　代表取締役
趣　　　味　高校野球観戦
結婚記念日　平成４年６月１３日

新 会 員 紹 介

　高校野球観戦をこよなく愛し、熱闘甲子園を見
てはいくつになっても涙する、牡羊座生まれの O
型、見かけだおしの５３歳、伊藤久門（本名ひ
さかど：自称？ジミー）と申します。
　この度、伝統ある、誇り高き新居浜ライオンズ
クラブに入会させていただきました。
　私の座右の銘のひとつに、GO FOR BROKE！ 
　（当たって砕けろ）がございます。

　新たに、Ｗｅ  Ｓｅｒｖｅという言葉を、それらに付
け加え、自分のポテンシャルを向上させ、皆様の
背中を一生懸命追いかけていきたいと決意一新
する所存でございます。
　何分出来の悪い輩ではございますが、長い目
でご指導いただけると幸いでございます。
よろしくお願いいたします。

　



理事・委員長会報告
１１月１０日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

１２月誕生日

宇賀 潔、藤縄 洲二、武市 欣也、久保田繁拡

１２月結婚記念日

武市 欣也、加藤 久博、碓井 良和、白石 誠一

●会長挨拶
　皆さん今晩は。先日、新居浜中央ライオンズクラブの
ラッパ会に招かれ、他クラブの方々も多数出席していて
色々会話が弾み楽しい一時を過ごして参りました。寒く
なりましたが本日もよろしくお願い致します。
●審議事項
　１．薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講者に　
　　　ついて　　　平成２７年１月２５日 ( 日 )
　２．英語スピーチコンテスト決算報告について
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第 1３００回 １１月第２例会

●会長挨拶　福山　宏会長
　　１１月２３日（日）は西条のひうち総合体育館で２Ｒ
　親善スポーツ大会がありました。月３回、塩見監督の下、
　ずいぶん練習はしましたが残念ながらＡ．Ｂチーム共に
　早々負けてしましました。懇親会は少々お通夜のよう
　な感じでしたが徐々に盛り上がっていきました。ただ
　勝ち負けよりも皆で集まって汗を流しながら雑談して、
　大変心地よい時間を過ごすことができました。
　また新居浜交通安全協会副会長宝田洋造様の卓話があ
　りますので宜しくお願い致します。
　最後にこのあとの夜間例会、皆さんお楽しみ下さい。
●贈呈式　新居浜交通安全協会へ金１０万円
　　　　　新居浜交通安全協会副会長　宝田洋造様
●幹事報告　古川貴章幹事
　報告事項
　１. 第２回愛リバー・愛ロード　
　　11 月 16 日（日）7：00 ～　商工会館～ユアーズ周辺
　　　参加者２５名でした。
　２.２Ｒ親善スポーツ大会（ソフトバレー）
　　　11 月 23 日（日）　西条市総合体育館
　　　２チーム参加　（8：30 ～受付 8：55 ～開会式 9：40 ～
　　　　試合開始）
　３. 第２回献血・献眼登録　
　　 11 月 30 日（日）10：00 ～ イオンモール新居浜
　４.11 月 30 日（日）13：45 ～ 
　　　　今治地域地場産業振興センター
　　　・２Ｒリーダーシップ研修会
　　　　　出席者　佐伯出席大会理事
　　　・２Ｒ新会員オリエンテーション　
　　　　　出席者　Ｌ能瀬伸一、Ｌ伊藤久門
　　　　　　　　　有富会員会則理事
　５.１Ｚ・３Ｚ合同第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーン
　　　レベル会員委員会 
　　　12 月 6 日（土）15：30 ～　ユアーズ
　　　出席者　会長、会計、有富会員理事　　　　　　
　６ . 邑智大和ライオンズクラブ（島根県）との意見交換
　　　食事会　　11 月 29 日（土）18：00 ～　ユアーズ
●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４９名　欠席 ３名　出席率 94.2％
●テール・ツイスタータイム　塩見秀晴テールツイスター
　ドネーション　　　　　　74,000 円　　　　　　　　
　　

１１月2６日（水）夜間例会1８:００～　ユアーズ
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２７.０

7１.２

7２.７

7３.0
古 川 貴 章 ８８.０

村 上 博 昭

宇 野 博 文

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (11月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２７
３１
２８
１３８

２５
0

１２８
８５
２３８

21,594
58,320
113,911
210,000
403,825

８９．４
８１．５
９０．２
７３．２
８３．６

９４．２
１００.０
９５．１
８０．４
９２．４

名 ％ ％ Ｈ 円

　３．家族会決算報告ついて　
　４．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について
　５．１１月第２夜間例会予算（案）について　
　６．第２回献血・献眼予算（案）について
　７．２Ｒリーダーシップﾟ研修会、新会員オリエンテー
　　　ション登録料について　
　　　　　　１１月３０日 ( 日）　　24,000 円
　８．1Z･3Z 第 2 回合同地区ガバナー諮問委員会
　　　ゾーンレベル会員委員会
　　　１２月６日（土）ユアーズ　登録料 15,000 円
●報告事項
　１．第２回愛リバー・愛ロード　１１月１６日（日）　
　　　　　７：００～　商工会館～ユアーズ周辺
　２．２Ｒ親善スポーツ大会（ソフトバレー）　　　　　
　・１１月２３日（日）　西条市総合体育館 ２チーム参加
　　（８：３０～受付 ８：５５～開会式 ９：４０～試合開始）
　３．第９８回ライオンズクラブ国際大会
　　　　　　　　　　　　　　　（ホノルル ハワイ州）
　　・開催期間：平成２７年６月２６日（金）～３０日（火）
　   ・締　　切：早期登録　１月　６日　＄１１０
　　　　　　　  普通登録　３月２４日　＄１５０
　　※詳細につきましては事務局までお問合せ下さい。
　４．１１月第一例会　卓話
　　 刀工匠 藤田國宗氏「日本刀製作と社会的背景」
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福山　　宏　今月も献血、愛リバー愛ロード、スポーツ大会と行
　　　　　　事が盛りだくさんですが皆様宜しくお願いします。
真鍋　憲夫　卓話に感謝して。ソフトバレー大会頑張りましょう。
妹尾　光章　藤田氏の卓話により７０年前終戦で腰の軍刀は兵器
　　　　　　として没収され忘れられていた日本刀の歴史を懐か
　　　　　　しく思い浮かびます。
田村　征夫　献血・献眼と愛リバー・愛ロードなど大型行事が続
　　　　　　きます。ご苦労様です。
有富　正治　藤田國定様の卓話に感謝致します。
塩見　秀晴　藤田三郎國定さん来訪して頂き誠に有難うございま
　　　　　　す。感銘致しました。
宇野　博文　屋外で身体を動かすのにいい季節となりました。ゴ
　　　　　　ルフも草取りも楽しんでやりたいものです。
永易　明洋　卓話に感謝！ 11/23 のスポーツ大会怪我をしない様
　　　　　　に頑張るぞー
古川　貴章　卓話に感謝
松浦　一雄　「日本刀製作と社会的背景」の卓話、興味深く聞か
　　　　　　せて頂きました。藤田國定様有難うございました。
藤縄　洲二　50 周年委員会が動き始めました。宜しくお願いし
　　　　　　ます。
伊藤　龍一　今月の１９日で結婚２０周年を迎えます。思い起こ
　　　　　　せばあっと言う間の月日でした。３０周年も迎えら
　　　　　　れる様頑張ります。
加藤　久博　卓話に感謝して。
大竹　崇夫　仕事のため遅刻して申し訳ございません。
神野　雄太　1分遅刻しました。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
近藤　充徳　卓話に感謝します。月末の献血ご協力お願いします。
能瀬　伸一　段々と寒くなってきましたね、今から年末に駆けて
　　　　　　何かと忙しくなると思いますが、皆さんお体には十
　　　　　　分お気を付け下さい。
村上　博昭　先日より母が十全病院に入院していますが、何と隣
　　　　　　の病室には小松さんがいらっしゃいました。また今
　　　　　　日から２歳の孫娘が気管支肺炎で県病院に入院する
　　　　　　ことになりました。
高橋　在錫　年末商戦沢山の御買い上げお願いします。
鈴木　雅志　刀工匠藤田氏の卓話に感謝して
石川　敏則　藤田さんの卓話に感謝します。
檜垣　孝志　構内に植えた紅葉が彩づき始めました。キレイです
　　　　　　よ！（因みに１５本です）
土岐　敏勝　藤田様の卓話に感謝
高橋　　守　卓話有難うございました。
石川　　稔　本日の卓話に感謝
真木　泰彦　藤田國定さんの卓話に感謝します。
近藤　盛文　テールツイスターの塩見さん、タスキの赤色ｎｉｃｅ！
久保田繁拡　卓話に感謝です！
伊藤　久門　卓話に感謝します。
後藤　達也　もうすぐレクバレーの大会です。全力でいきます！
村上順一郎　卓話に感謝します。
中村　七和　藤田國定様の卓話に感謝致します。

福山　　宏　人生って思ったように、うまくいかないもんだ！と
　　　　　　ソフトバレー大会でしみじみ感じました。来年は勝
　　　　　　ちますよ。　
岡田　賢治　卓話に感謝！
真鍋　憲夫　来訪者を歓迎して。年末に駆けて体調に気をつけて
　　　　　　過しましょう。風邪を引かない様にしましょう。　

　　　　　自分は風邪をひいてしまいました。
妹尾　光章　新居浜交通安全協会、宝田副会長の卓話を忠実に守
　　　　　　り新居浜を無事故の街に致しましょう。
白石　誠一　塩見キャプテン、大変お疲れ様でした！！
武市　欣也　商工会議所 45 年議員在籍表彰受けました。
松浦　一雄　宝田副会長さん、卓話有難うございました。安全運
　　　　　　転に努めます。
有富　正治　新居浜交通安全協会の副会長、宝田さん、事務局長
　　　　　　の永井さんのご来訪を歓迎致します。本日は計画財
　　　　　　務委員会の皆様お世話になります。
永易　明洋　11/23 のソフトバレー大会の参加の皆さんお疲れ様
　　　　　　でした。楽しくプレー出来ました。卓話に感謝です。
伊藤　龍一　11 月 23 日開催のレクバレー大会、結果はふるいま
　　　　　　せんでしたが塩見キャプテンをはじめ参加した皆様
　　　　　　大変お疲れ様でした。来年は上位を目指して頑張り
　　　　　　ます。
古川　貴章　2R スポーツ大会、ソフトバレーＢチーム参加しま
　　　　　　した。
藤縄　洲二　ソフトバレー 1勝も出来なかったです！！残念
田村　征夫　本日は新居浜市長に法人会の役目で税務に関し、陳
　　　　　　情に行って参りました。
塩見　秀晴　レクバレー大会ご参加して頂き誠に有難うございま
　　　　　　した。選手１５名の皆様応援の方々に感謝します。
　　　　　　来年はもっと頑張ります。
後藤　達也　入会してから頑張ってきたレクバレーの試合です　
　　　　　　が、１勝も出来ず残念な報告となりました。来年は
　　　　　　いい報告が出来るよう、また練習頑張ります。ね、
　　　　　　塩見さん！！「バックアタック出来るようなろうね。」
能瀬　伸一　本日はせっかくの夜間例会ですが、用事があり残念
　　　　　　ながら最後まで出席出来ません。次回からまた頑張
　　　　　　ります。
久保田繁拡　新居浜交通安全協会の宝田様の卓話に感謝します。
大竹　崇夫　交通安全協会、宝田副会長様の卓話に感謝します。
宇野　博文　夜間例会、年末商戦、計画財務委員会の皆さんご苦
　　　　　　労様です。今日も楽しく懇親を深めたいと思います。
佐伯　澄男　計画財務委員会の皆様、夜間例会の設営ご苦労様で
　　　　　　す。
石川　　稔　１２月１日から県議会が開会します。１２月９日に
　　　　　　質問に立ちますがこれで２１回目となります。
伊藤　嘉秀　年末商戦の準備、委員会の皆様お疲れ様です。有難
　　　　　　うございました。
鈴木　雅志　今日は新会員伊藤さん、能瀬さんを囲んで楽しくや
　　　　　　りましょう。
石川　敏則　ドネーションに協力します。
神野　雄太　早くも師走、１年早いものです。
高橋　　彰　申し訳ございませんが早退させて頂きます。
近藤　盛文　１１月もあとわずかですねえ。１２月すぐですねえ、
　　　　　　　元気で頑張りましょう。
山下　邦俊　２Ｒソフトバレーに出場の皆様ご苦労様でした。
高橋　　守　ドネーションに協力します。　
檜垣　孝志　皇帝ダリヤが盛りですネ。方々に咲いています。綺
　　　　　　麗ですよ！！
村上　博昭　先日の２Ｒ親善スポーツ大会の懇親会を欠席しまし
　　　　　　た。大変申し訳ありませんでした。
近藤　充徳　今年も残すところ１ヶ月、週末の献血・献眼運動参
　　　　　　加ご協力をお願いします。
土岐　敏勝　卓話に感謝。
伊藤　久門　今日は仕事の都合上早退させて頂きます。スミマセン
・・・ドネーションに協力させて頂きます・・・
高橋在錫／新田久司／碓井良和／真木泰彦
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　「奇跡の街クリティーバ」をご存知の方もおられると思います。（日本語ではクリチバと表現）ブラジル・クリチバ市は
人口約 170 万人の都市で、優れた環境施策で世界的に有名になりました。ゴミの分別収集を徹底することが成功に繋がり
ましたが、ブラジルではこういう考えは皆無に等しく、「できるわけがない」と自国人から批判される状況でした。
1980 年代後半から家庭ゴミの分別化、1991 年にはリサイクルゴミと野菜の交換を開始し、次にゴミ買いプログラムを実
施しました。住民がゴミ収集の仕事をしたことに清掃業者が対価を食料で払うという仕組みにしました。粘り強い取り組
みでゴミは見違えるように無くなり、この取り組みが国連環境計画賞を受賞し、続いて環境サミットで環境保全表彰を受
けました。新居浜ライオンズクラブも地道に粘り強い活動で、新居浜市の環境保全に貢献していきたいものです。/宇野博文

１２月第1例会（１２：１５～ユアーズ）

１２月第２例会（１２：１５～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

１Ｚ・３Ｚ合同第２回地区ガバナー諮問委員会
ゾーンレベル会員委員会（１５：３０～ユアーズ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

青少年委員会（１８：３０～事務局）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（２０：００～宮西小）
環境保全委員会（１８：３０～事務局）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

つれづれの会（１８：３０～さくら）
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